



Visit us at /
Besuchen Sie uns auf der
EuroBLECH 2024

How to find us

Visit **Hall 13, Booth E158**, for a one-of-a-kind immersive experience! Discover the full range of our industrial cutting solutions and engage in insightful discussions with our experts. For live demonstrations and further Q&A, we'll guide you to our partners' booths.

Hier finden Sie uns

Besuchen Sie **Halle 13, Stand E158**, für ein einzigartiges immersives Erlebnis! Entdecken Sie die gesamte Bandbreite unserer industriellen Schneidlösungen und führen Sie aufschlussreiche Gespräche mit unseren Experten. Für Live-Demonstrationen und weitere Fragen und Antworten führen wir Sie zu den Ständen unserer Partner.





Visit us at / Besuchen Sie uns auf der
EuroBLECH 2024 | Hall 13 | Stand E158

Our partners

Hypertherm Associates' industry-leading cutting solutions are provided by the best partner network in the world—hundreds of thousands of businesses worldwide count on it. Visit our partners' booths to experience live cutting with our XPR® plasma and OMAX® waterjet systems and interactive Q&A.

Unsere Partner

Die branchenführenden Schneidlösungen von Hypertherm Associates kommen vom besten Partnernetzwerk der Welt – Hunderttausendevon Unternehmen weltweit verlassen sich darauf. Besuchen Sie die Stände unserer Partner, um Live-Schneiden mit unseren XPR-Plasma- und OMAX-Wasserstrahlanlagen sowie interaktive Beantwortung von Fragen zu erleben.



Learn more / Erfahren Sie mehr

We are dedicated to guiding you to the ideal industrial cutting solution.
Wir sind bestrebt, Sie zu der idealen industriellen Schneidlösung zu führen.

Plasma	Partner	Hall	Stand	System
■ ■ ■ ■	Akyapak	14	H42	XPR300
■ ■ ■ ■	Eckert AS SP. Zoo	13	E52	XPR460
■ ■ ■ ■	Ermaksan Makina Sanayi ve Ticaret AS	13	A52	XPR460
■ ■ ■ ■	FICEP SPA	13	E22	XPR460
■ ■ ■ ■	HGG Profiling Equipment	13	F224	XPR300
■ ■ ■ ■	Kutavar Ltd	13	B125	XPR170
				Powermax SYNC
■ ■ ■ ■	Messer Cutting Systems GmbH	13	B128	XPR460
■ ■ ■ ■	MGM Spol sro	13	E256	XPR170
■ ■ ■ ■	Microstep Europe GmbH	13	E137 + E138	XPR460
■ ■ ■ ■	Rusch srl	15	C13	
■ ■ ■ ■	Sato Maschinenbau GmbH & Co KG	13	F138	XPR460
■ ■ ■ ■	Soitaab Impianti S.R.L.	13	D126	XPR460
■ ■ ■ ■	Tecoi Corte SL	13	B20	XPR460
■ ■ ■ ■	Vanad2000 a.S.	13	F71	XPR460
■ ■ ■ ■	Voortman Steel Machinery BV	12	F66	XPR460
■ ■ ■ ■	Zinser GmbH	13	D164	XPR460
	Vernet Behringer	12	F85	XPR460
Waterjet	Partner	Hall	Stand	System
■ ■ ■ ■	Innomax AG	13	F157	MAXIEM2040 ProtoMAX

■ Live cutting ■ Bevel cutting ■ Hole cutting ■ Pipe cutting